

Communiqué de presse

Jeudi 10 Octobre 2024

Prendre soin de nos soignant.e.s, une urgence à Saint-Alban !

Ce vendredi 11 octobre à 13h aura lieu un rassemblement au centre de soins médicaux et de réadaptation (SMR) de Saint-Alban Leysse organisé par les salarié.e.s de la structure de soin dans le cadre de leur grève.

Nous, Écologistes de Savoie, souhaitons apporter tout notre soutien aux soignantes et soignants qui font état d'une situation déplorable du service de santé, au global en France et dans leur service en particulier. Situation déplorable qui use celles et ceux qui nous soignent autant que leurs patient.e.s.

Cette situation prend en tenaille des employé.e.s en sous-effectif par rapport à des demandes croissantes de patient.e.s. Mis.es sous pression par une réforme de la tarification à l'acte, **nos soignant.e.s doivent compenser les absences et le manque d'effectif par des journées à rallonge avec des horaires intenable, et ce, dans un métier déjà épuisant physiquement et psychologiquement.**

Au-delà de ce flux tendu, les soignant.e.s sont continuellement à la recherche d'heures supplémentaires désormais essentielles à leur juste rémunération. **Ce n'est pas avec l'austérité promise que l'on règlera ces situations de détresse pour des travailleuses et travailleurs à bout autant que pour des patient.e.s qui, solidaires, subissent cette mauvaise gestion.**

C'est pourquoi les habitantes et habitants de notre département doivent entendre les appels au secours de soignant.e.s qui alertent sur une situation désastreuse, qui se concentre plus sur une logique de rentabilité et d'optimisation économique que sur le bien être des patient.es. **Nous, Écologistes, serons à l'écoute des demandes des soignant.e.s et nous ferons le relai de leurs demandes et revendications pour le bien-être commun.**

Nous en sommes convaincu.e.s, **investir dans nos services publics de santé dès aujourd'hui c'est éviter la honte, l'irrespect et l'indignité mais c'est aussi éviter des dépenses bien plus grandes demain, faute de prise en charge.**

C'est pourquoi au niveau national comme au niveau local, il nous faut :

- recruter massivement pour pallier les absences, postes vacants et sous-effectifs
- revaloriser les métiers et les salaires du secteur de la santé, secteur fortement féminisé
- remettre le patient au cœur de l'organisation des soins, en réclamant notamment la suppression de la tarification à l'acte, un modèle qui, partout en France, a montré ses limites et ses effets néfastes sur la qualité des soins

Bien traiter nos soignantes et soignants c'est bien traiter notre société toute entière.

Contact presse

Lancelot FORESTIER

Porte Parole Les Écologistes 73 - Savoie

lancelot.forestier73@gmail.com

06 26 03 68 76